



(La version française suit le texte anglais)

Dear ENERGY STAR® Canada Participants and Stakeholders,

#ENERGYSTARDay is **Wednesday, October 11, 2023**, and will be the eighth time that we officially mark the day in Canada. This is an excellent opportunity to increase awareness of ENERGY STAR Canada and remind Canadians of all the ways certified products can help save energy and money.

What Can You Do to Celebrate?

- Amplify and interact with our [Facebook](#), [X](#) (formerly Twitter) and [LinkedIn](#) posts – love/like, retweet/share them;
- Encourage your followers to follow the official ENERGY STAR Canada feeds for energy-saving tips and tricks the whole year through;
- Post about your favourite ENERGY STAR Canada certified product, and mention a few of its best features;
- Use the hashtag #ENERGYSTARDay;
- “@” mention our official handles and tag us in your graphics;
 - Facebook: @ENERGYSTARCanada
 - X (Twitter): @ENERGYSTAR_CAN
 - Pinterest: @ENERGYSTARCanada
 - LinkedIn: ENERGY STAR Canada
- Check out the [Spotlight on energy efficiency](#) blog, powered by our Brand Team, where we share helpful energy efficiency tips for everyone. Share our blog posts with your audience on social media.

If you'd like to request a copy of our social media plan, sample messaging and a suite of graphics, please contact our Social Media Officer, Clara Buckley by email at clara.buckley@NRCan-RNCan.gc.ca.

Thank you for helping Canadians save energy and money with ENERGY STAR Canada – the simple choice for energy efficiency.

The ENERGY STAR Canada Team

À l'attention des participants et intervenants d'ENERGY STAR® Canada

La #JournéeENERGYSTAR aura lieu le **mercredi 11 octobre 2023**, date qui marquera officiellement notre huitième année de célébration de cette journée au Canada. Il s'agit d'une bonne occasion de rappeler aux Canadiens en quoi consiste ENERGY STAR Canada et comment les produits certifiés ENERGY STAR peuvent les aider à économiser de l'argent et de l'énergie.

Que pouvez-vous faire pour célébrer cette journée?

- Partagez et commentez nos publications [Facebook](#), [X](#) (anciennement Twitter) et [LinkedIn](#) (mentions J'aime, partager un gazouillis);
- Encouragez vos abonnés à suivre les comptes officiels d'ENERGY STAR Canada pour recevoir des astuces et des conseils écoénergétiques tout au long de l'année;
- Indiquez dans une publication votre produit certifié ENERGY STAR Canada favori, et mentionnez quelques-unes de ses meilleures caractéristiques;
- Utilisez le mot-clic #JournéeENERGYSTAR;
- Mentionnez nos comptes officiels et étiquetez-nous dans vos images :
 - Facebook : @ENERGYSTARCan
 - X (Twitter) : @ENERGYSTAR_CDN
 - Pinterest : @ENERGYSTARauCanada
 - LinkedIn : ENERGY STAR Canada
- Consultez le blogue [Pleins feux sur l'efficacité énergétique](#), géré par l'équipe ENERGY STAR, où nous faisons part d'astuces écoénergétiques utiles à tous. Partagez nos blogues avec vos abonnés sur vos comptes de médias sociaux.

Si vous souhaitez demander une copie de notre plan pour les médias sociaux, des exemples de messages et une suite d'images, veuillez

contacter notre Agente des médias sociaux Clara Buckley par courriel à l'adresse clara.buckley@NRCan-RNCan.gc.ca.

Merci d'aider les Canadiens à économiser de l'argent et de l'énergie avec ENERGY STAR Canada – Le choix le plus simple.

L'équipe ENERGY STAR Canada